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LE SOCIALISME 
(version marxiste originale) 

 
Le 15 décembre 2022.  
 
Quand le traitement de l'actualité sociale et politique par les médias mainstream ne relève pas de la 
propagande ou de la désinformation, il est tombé au niveau de la rubrique des faits divers et des 
chiens écrasés et ne présente pas plus aucun intérêt pour ceux qui tiennent à s'informer. 
 

 
 
Infos sur la situation au Pérou. A bas le coup d’Etat fomenté depuis Davos ! 
 
J-C – Soutien inconditionnel au président élu par les travailleurs péruviens Pedro Castillo ! 
 
Twitter - Les manifestants attaquent la Cour supérieure de Justice à Huancavelica au Pérou. Les 
manifestations contre la nouvelle Présidente dégénèrent dans plusieurs villes du pays. Le bilan 
humain vient de grimper à 4 manifestants tués.  
 
- Des manifestants prennent des policiers en otage au Pérou. Un agent de police a été échangé 
contre des manifestants arrêtés à Andahuaylas  
 
 
Deuxième journée du Forum économique mondial (WEF) 2022 
 
Dina Boluarte, vice-présidente du Pérou, lors d'une séance de discussion le deuxième jour du Forum 
économique mondial (WEF) à Davos, en Suisse, le mardi 24 mai 2022. Le rassemblement annuel à 
Davos de dirigeants politiques, de cadres supérieurs et de célébrités se déroule du 22 au 26 mai.  
 
 
Pérou : la contestation ne faiblit pas, cinq nouveaux morts - LePoint.fr 13 décembre 2022 
 
Les manifestations, qui ne faiblissent pas au Pérou malgré l'annonce de la nouvelle présidente Dina 
Boluarte de vouloir avancer de 2026 à avril 2024 les élections générales, ont fait cinq nouveaux 
morts lundi 12 décembre, portant à 7 le nombre de décès en deux jours. Parmi ces 7 victimes 
figurent trois adolescents de 15 et 16 ans.   
 
Les gouvernements de gauche du Mexique, de l'Argentine, de la Colombie et de la Bolivie ont 
apporté leur soutien au président déchu, estimant qu'il avait été victime depuis le début de son 
mandat en 2021 d'un mouvement « hostile et antidémocratique ». À Lima, les avocats de l'ancien 
président Pedro Castillo ont pu s'entretenir avec leur client dans sa prison en périphérie est de Lima 
avant l'audience en appel mardi matin. 
 
Me Ronald Atencio, l'avocat principal de l'ancien président, dit espérer obtenir la « libération 
immédiate » de son client, arrêté mercredi et en détention provisoire depuis jeudi pour sept jours. 
« C'est son droit. On espère que le pouvoir judiciaire se montrera à la hauteur des circonstances 
[…], Le tribunal doit faire date, la décision [qu'il prendra] se lira pendant des années, on l'étudiera 
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dans les écoles de droit ». « La position du président, c'est qu'il est un prisonnier politique et il l'a 
dit à la procureure », a ajouté l'avocat à la presse. AFP/LePoint.fr  13 décembre 2022 
 
En complément. 
 
- Des manifestants prennent d'assaut le Palais du gouvernement en Mongolie suite à un scandale de 
corruption et sur fond de colère face à la hausse des prix. Selon des informations, 12,8 milliards de 
dollars de charbon auraient été détournés par des responsables 
 
J-C – A qui le tour ? Ça vient, ça vient, un peu de patience… 
 

 
 
Ils passent leur temps à vous terroriser. Vivez en état de sidération permanente. 
 
À cause d'une écharde, un homme victime d'un AVC - Yahoo  13 décembre 2022 
 

 
 
Parole d'internaute. 
 
1 - Il apparaît clairement désormais que les deux crimes contre la France, la désindustrialisation et 
la destruction du nucléaire, ont été programmées entre 1997 et 2002 par Jospin, Aubry et Voynet, 
puis facilitées par Chirac et Sarkozy, enfin accélérées par Hollande-Macron.  
 
2 - La manipulation de masse pour les Nuls. 
 
Quand les médias annoncent qu'un sondage révèle que les Français sont favorables à ceci ou 
favorables à cela, il s'agit en réalité de formater votre esprit : de vous conditionner afin que vous 
acceptiez l'idée dont le sondage parle. 
 
3 - Lorsqu'un gouvernement vous dit que vous n'avez pas besoin d'armes, c'est que vous avez besoin 
d'une arme.  
 

 
 
Lu. 
 
- L'expert a rappelé que le néolibéralisme a réinstauré l'idée que les propriétaires de l'argent et du 
grand capital sont les véritables architectes de la politique publique et de l'appareil de sécurité, 
conçus pour protéger les intérêts des entreprises, et non les intérêts populaires. 
 
"De plus en plus, au cours de la guerre de classe néolibérale, il y a eu des concentrations non 
signalées de pouvoir privé afin de contrôler les domaines politique et économique", a-t-il 
commenté. 
 

 
 
 
 
Ils ne vous disent pas tout ou ils vous manipulent. 
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Moteur à combustion : leur avenir se trouve hors de l'Europe - AutoPlus 12 décembre 2022 
 
Alors que l'Occident se prépare à la fin des moteurs à combustion, ceux-ci resteront demandés dans 
le monde entier pendant encore des décennies. Une bonne nouvelle pour nos constructeurs 
automobiles ? AutoPlus 12 décembre 2022 
 

 
 
 Dans le camp de la réaction. Le discours des libertariens farouchement anticommunistes. 
 
- « Zelensky est plus proche de Lénine que de George Washington. Il est un dictateur, un dangereux 
totalitaire. Au cours de l'année écoulée, Zelesnky a interdit les partis d'opposition, il a fermé les 
médias critiques par la force, il a arrêté son adversaire politique. »  Tucker Carston - Fox News 8 
décembre 2022 
 
J-C – Comment les reconnaître ? C’est simple, chaque fois ils assimilent le communisme  au 
totalitarisme, par exemple quand ils s’attaquent à l’Union européenne, au Parti démocrate, à Davos 
etc. qu’ils caractérisent de communistes. 
 

 
 
Guerre psychologique. L'apologie de la guerre made in USA  via la NSA, la CIA, le FBI et le 
Pentagone.  
 
Ces documents prouvent que le jeu vidéo Call of Duty est une opération psychologique à 
l’initiative du gouvernement étasunien - Réseau International   13 décembre 2022 
 
Pour lire l’article :  
 
https://reseauinternational.net/ces-documents-prouvent-que-le-jeu-video-call-of-duty-est-une-
operation-psychologique-a-linitiative-du-gouvernement-etasunien/  
 

 
 
Commentaires postés à la suite d'un article publié par le blog Réseau International (L’homme 
le plus riche du monde : Première partie) qui donne raison à ses détracteurs?  
 
CTRL + F tapez en bas de l'écran dans la fenêtre de gauche "juif" et cochez la case Tout surligner 
(Windows10) 
 
Le mot "juif" est apparu 60 fois dans ce texte, vous pouvez les compter facilement, j'en déduis donc 
qu'outre l'intérêt qu'il peut avoir par ailleurs, il présente un caractère ou une orientation antisémite à 
peine déguisé. No comment, vaut mieux pas.  
 
J'ajouterai un mot.  
 
On ne peut rien retenir de valable d'un tel article très long au demeurant qui commence ainsi : 
 
- Je ne prétends pas être en mesure de documenter de manière irréfutable toutes les affirmations 
faites dans cet essai, ni d’étayer définitivement toutes les déductions faites. Le sujet est tel qu’une 
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trop grande partie des preuves juridiques nécessaires est irrémédiablement cachée à la vue et à 
l’accessibilité du public, et nous devons dans de nombreux cas nous fier à la logique et aux preuves 
circonstancielles pour étayer nos affirmations et nos déductions. Bien que les preuves ne soient pas 
aussi complètes qu’on le souhaiterait, ce niveau de soutien probatoire est souvent suffisant, surtout 
lorsque nos affaires suivent un schéma établi et que nous disposons de ce type de raisonnement et 
de preuves en masse. Les descriptions et les preuves présentées dans cet essai serviront au moins à 
fournir une base raisonnable de compréhension et à “attirer l’attention sur certaines des grandes 
forces qui ont façonné notre monde”. Les chiffres présentés dans cet essai ne sont pas des calculs 
précis, mais ils visent à faire comprendre aux lecteurs l’ampleur des chiffres et des montants 
auxquels nous avons affaire. 
 
J-C - Sans données sûres, sans sources, comment voulez-vous faire confiance à l'auteur, vous ne 
pouvez retenir ou utiliser aucun des éléments qu'il nous fournit, tout du moins en ce qui me 
concerne, et j'ai renoncé à lire cet article pour ne pas perdre de temps. 
 
 
2 - Il semblerait que leur idéologie ait favorisé leur épanouissement financier, ainsi que certaines 
circonstances ou opportunités qu'ils ont su saisir...  
 
Ce qui devrait davantage questionner, c'est comment sont-ils parvenus à concentrer autant de 
richesses entre leurs mains au cours du développement du capitalisme au XIXe siècle jusqu'à nos 
jours, pour ne pas remonter au XVIIe siècle ou même avant.  
 
C'est le fonctionnement de l'économie sous les différents modes de production qui devrait nous 
intéresser, le rôle des usuriers et des banquiers, et non les croyances de certains acteurs, dont les 
intérêts devaient être en rapport avec la répartition des richesses entre les différentes classes, 
sachant qu'il existait des communautés d'intérêt entre certains d'entre eux, ce qui leur permettait de 
mieux les défendre ou de s'en servir pour influencer le pouvoir politique, s'agissant des plus riches 
qui n'étaient pas forcément les plus puissants, mais ils le deviendront beaucoup plus tard, puisque 
tel était leur idéal ou objectif, nous y sommes à notre époque. 
 
 
3 - Je ne sais pas si vous l'avez remarqué, mais dans l'état épouvantable dans lequel est le monde et 
notre environnement soumis à une énorme pression démographique, si la même orientation devait 
encore durer jusqu'à la fin du XXIe siècle ou même bien avant, vous finiriez par vivre dans une 
société tellement pourrie que même avec tout l'or du monde vous ne trouveriez plus votre bonheur 
ou le sommeil.  
 
Je crois que c'est cela qui les taraude les super riches, et pourquoi ils en sont arrivés à la conclusion 
qu'il fallait à tout prix liquider rapidement une grande partie de l'humanité, faire décroître la 
population mondiale. Cela s’avérera très difficile, même si le processus naturel adoptera cette 
orientation... Mais dans combien de temps ? Après avoir franchi quel sommet, 10, 15 milliards 
d'habitants ? Qu'est-ce qui resterait de la nature et de l'humanité ? Pas grand-chose,  peut-être pas de 
quoi avoir envie d'y vivre encore. Alors vaut mieux prendre les devants et employer des méthodes 
eugénistes déguisées, qui à défaut de supprimer d'un coup des milliards d'êtres humains, contribuera 
à accélérer la diminution de la population mondiale. J'ai essayé de me mettre à leur place, et sachant 
qu'ils ne reculeraient devant rien pour parvenir à leur fin, je n'ai pas trouvé d'autres explications. Ils 
veulent réduire la population, de sorte que celle qui reste soit stable et serve leurs intérêts, ce qui 
inclurait qu'elle serait réduite en esclavage par un moyen ou un autre, en recourant au 
transhumanisme par exemple. 
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L'époque où ils voulaient amasser encore et encore des richesses appartient au passé, c'est le 
contrôle du monde qui les obsède dorénavant, la rationalisation de tout ce qui est apte à figurer dans 
la marchandisation. Ils ont dit que le capitalisme était leur ennemi, ils voulaient dire l'anarchie qui 
domine dans le capitalisme, mais pas l'exploitation, parce que l'anarchie est antinomique avec le 
contrôle de toute la société. Mêmes les comportements doivent être soumis à une norme unique, 
notre manière de penser, notre alimentation, cela on le sait. 
 
Ils concentrent tous les pouvoirs, ils veulent dicter leur volonté au monde qui doit s'y soumettre. 
Cette prétention est tellement exubérante qu'elle suscite le rejet ou rencontre une farouche résistance 
un peu partout dans le monde, d'où la guerre avec la Russie par exemple. C'est cela l'unique mobile 
de leur provocation qui a poussé Poutine à déclencher son "opération militaire spéciale".  
 
A Davos, ils se prennent pour les maîtres du monde, voilà tout. Ils contrôlent tous les Etats 
occidentaux, mais face à la crise sociale qui est en train de prendre forme sur tous les continents et 
qui ne peut que s'amplifier. C'est un véritable cauchemar qu'ils vont bientôt vivre, et il leur sera 
fatal, car les peuples finiront par trouver les moyens de les terrasser, d'anéantir leur puissance en 
leur retirant tout pouvoir, toutes leurs richesses. 
 

 
 
Twitter en accès libre. 
 
- Manifestation en Guadeloupe pour la réintégration des soignants suspendus sans salaire depuis 
plus d'un an 
 
- Les habitants manifestent en  Martinique contre le non-lieu requis par le parquet de Paris dans 
l’enquête sur l’empoisonnement à grande échelle lié à l’utilisation du chlordécone aux Antilles 
françaises 
 
- Plus de 115 000 postiers se sont mis en grève au Royaume-Uni pour exiger une hausse des salaires 
face à une inflation à 11% 
 
Fonction publique, autoroutes, trains, transport aérien... les préavis de grève se multiplient menaçant 
de paralyser le pays pour la période de Noël 
 
- La grève à Sanofi continue depuis 3 semaines sur 16 sites pour exiger une hausse de 10% des 
salaires. La chaîne du Doliprane est à l'arrêt, avec un début de pénurie. Le groupe a prévu 
d'augmenter de 16% les dividendes des actionnaires en 2023 soit 700 millions d'euros de plus 
 
-  Plus de 1 500 personnes ont manifesté à Champagnole (8 000 habitants) dans le Jura contre la 
fermeture du service des consultations non programmées et de la ligne de SMUR de l'hôpital de la 
ville depuis le 1er novembre 
 
- Dans un courrier aux lycées de la région Auvergne Rhône-Alpes, Laurent Wauquiez, qui a 
organisé des banquets à plus de 1.100 € d’argent public par personne, appelle à un effort « plus 
marqué » contre le gaspillage dans les cantines en raison du contexte économique... 
 
- Pas de prison ferme pour l'ex-directeur de l'Institut Montaigne et compagnon de la macronie : 
Laurent  Bigorgne a été condamné à 12 mois de prison avec sursis et 2.000 € d'amende pour avoir 
drogué à son insu sa collaboratrice lors d'une soirée en février. 
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- Indulgence dont bénéficient les politiques aux prises avec la justice : pourquoi les élus corrompus 
ne dorment-il pas en prison, alors qu’on y envoie volontiers les petits voleurs ? La question revient 
à chaque affaire ou presque. 
 
- Le gouvernement des riches, par les riches, pour les riches ! Selon Le Monde, le gouvernement 
Borne est encore plus fortuné que celui de 2017. Les ministres détiennent un patrimoine moyen de 
1,9 million d’€ et figurent en majorité dans les 10% des plus riches du pays. 
 
- L'ancien élu LR et actuel député macroniste Damien  Abad (Renaissance), accusé de viols et de 
tentative de viol par 4 femmes, vient de prendre la tête du groupe d'amitié franco-libanais à 
l'Assemblée nationale, avec l'assentiment du parti présidentiel. 
 
- Les Ripouxblicains ? Clientélisme, nombre étonnant d'adhérents dans une maison de retraite... 
Libé révèle les méthodes scandaleuses des adhésions à LR sur la Côte d'Azur qui remettent en cause 
la sincérité du scrutin pour la présidence du parti. 
 
- Le JDD a réussi à faire voter 2 chattes, Kalli et Zizou, au congrès des LR qui a lieu aujourd'hui 
pour élire le président du parti. En février, Libération avait révélé qu'un chien avait pu adhérer aux 
Républicains pour désigner le candidat du parti à la présidentielle. 
 
- Les atteintes à la liberté de la presse se multiplient : énième exemple avec la convocation par les 
services de renseignement intérieur français de 3 journalistes qui ont enquêté sur les contrats passés 
entre l’armée et des entreprises privées... 
 
- Le chanteur Francky Vincent, connu pour ses titres « Tu veux mon zizi », « Fruit de la passion » et 
« Alice ça glisse », est nommé chevalier des Arts et des Lettres. (Arrêté ministériel)  
 
« J'ai toujours été fédérateur », explique Francky Vincent après avoir été élevé au rang de chevalier 
des Arts et des Lettres. « Je suis agréablement surpris », ajoute l'interprète de « Tu pues du cul » et 
de « Ta touffe m'étouffe ». (BFMTV) 
 
- Espérance de vie en bonne santé : 64 ans en moyenne 
 
- À 62 ans, 25% des 5% les plus pauvres sont déjà morts. Il faut attendre 80 ans pour arriver à la 
même proportion chez les 5% les plus riches. Chez les hommes, les cadres vivent 6 ans de plus que 
les ouvriers (Insee) 
 
- Pourrissement démocratique : selon une étude officielle, les atteintes à la probité (corruption, 
détournement de fonds publics, favoritisme) ont augmenté de 28 % entre 2016 et 2021. Parmi les 
mis en cause : le ministre de la justice en exercice... 
 

 
 
 
 
 
Toujours plus liberticide. 
  
Cette station de ski est la première en Europe à interdire le tabac - LePoint.fr  13 décembre 
2022 
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Dès son ouverture programmée samedi, la station française des Gets va interdire l’usage de la 
cigarette sur son domaine skiable... 
 
 
"Un futur sans tabac": les Néo-Zélandais nés après 2008 ne pourront jamais acheter de 
cigarettes - BFMTV 13 décembre 2022 
 
Le nombre de vendeurs autorisés à vendre les produits du tabac va également être réduit de 6000 à 
600 sur tout le territoire. BFMTV 13 décembre 2022 
 
 

 
 
La France, l'Union européenne et toutes les institutions internationales rongées par la 
corruption 
 
J-C – Les ont-ils aussi achetés ? Quoi ? Les résultats des sondages, la baballe en or ou les deux ? 
 
France-Maroc: 53% des Français approuvent le déplacement de Macron au Qatar pour la 
demi-finale - BFMTV  13 décembre 2022 
 
Si les Français approuvent le déplacement du chef de l'État à Doha pour le match, ils ne s'opposent 
pas au boycott de la Coupe du monde par certaines villes françaises. 
 
 
Mondial au Qatar: 64% des Français voient les Bleus remporter la compétition - BFMTV  13 
décembre 2022 
 
 
Les médias cautionnent le fascisme, tout est dans l’ordre des choses. 
 
Le RN gagne en crédibilité chez les Français, selon un sondage - Europe1 13 décembre 2022 
 
 
Et l’art de nous prendre pour des cons ! Ils ne peuvent pas s’en empêcher. 
 
Juste un soupçon de corruption… 
 
- UE : des soupçons de corruption...  - LePoint.fr 
- Soupçons de corruption: réunion de crise... - BFMTV   
- Quand Eva Kaili, soupçonnée de corruption... - Le HuffPost 
- Soupçons de corruption : quand un eurodéputé belge... - Publicsenat.fr 
 
 
Un aveu. La présence de lobbies au sein des institutions signifie qu’ils sont complices de la 
corruption et qu’ils ne la combattront pas.  
 
Transparence : en France, quelle est la régulation des lobbies ? - Publicsenat.fr 13 décembre 
2022 
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La France a commencé en 2016 à réguler l’activité de lobbying des représentants d’intérêts. Mais 
alors que le Parlement européen est secoué par un scandale de corruption, quel est l’état de la 
réglementation française en la matière ? Quelles sont les pistes d’amélioration ? Publicsenat.fr 13 
décembre 2022 
 
 
Soupçons de corruption au Parlement européen : comment sont encadrés les lobbies ? - 
Publicsenat.fr 13 décembre 2022 
 
Dans la tourmente à cause de soupçons de corruption visant sa vice-présidente, le Parlement 
européen fait pourtant figure de modèle d’encadrement des pratiques de lobbying.   Publicsenat.fr 
13 décembre 2022 
 
 
En complément on rajoute une couche : 
 
 
Twitter - Elon Musk s'en prend à Fauci : « Il a menti au Congrès et a financé des recherches sur 
les gains de fonction qui ont tué des millions de personnes » 
- Quand on apprend, d’après Transparence Santé Public du ministère de la Santé, que le ministre de 
la Santé a des liens avec les labos Novartis, Astra Zeneca, Sanofi et j’en passe… 
 

 
 
Pékin. Les États-Unis ne sont pas en mesure d'agir comme un "gendarme du monde" 
 
Pékin, 13 décembre (SANA) Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Wang 
Wenbin, a déclaré jeudi que les sanctions américaines imposées contre Pékin sous prétexte de la 
situation des droits de l'homme au Tibet étaient illégales. 
 
"Ces sanctions constituent une ingérence dans les affaires intérieures de la Chine, violent de 
manière flagrante les règles fondamentales des relations internationales et minent gravement les 
relations sino-américaines", a déclaré Wang, cité par RT. 
 
"Les Etats-Unis n'ont pas le droit d'imposer des sanctions injustifiées à d'autres pays et ne sont pas 
en mesure d'agir comme un 'policier mondial", a-t-il ajouté. 
 

 
 
Au secours il fait froid ! A ben ça, c’est pas normal ! 
 
- La France a connu ce dimanche un record de froid depuis près de dix ans...mais où sont donc 
passés les gaz à effets de serre, responsables, disent-ils du réchauffement climatique...? 
 
-  Royaume-Uni: les transports paralysés à cause de la neige et du gel -  BFMTV 12 décembre 
2022 
 
Dans les airs, sur les rails ou sur les routes, les transports britanniques ont été confrontés à 
d'importantes perturbations... BFMTV 12 décembre 2022 
 
- Après l'hiver, c'est le printemps en Australie. L'un des plus froids depuis 10 ans. 
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Cherchez l’erreur. 
 
- Difficile d'écarter le lien entre le masque prolongé chez les enfants et les épidémies, rebond 
records de toutes les infections respiratoires jusqu'au streptocoque A. 
 
« Les réactions en chaîne en santé publique doivent toujours être considérées. Ce fut une erreur ! » 
(Martin Blachier, médecin spécialiste santé publique) 
 
 
- Les personnes non vaccinées en Europe  VS en Chine 
 
Les premiers enfreints les règles, les seconds crient pour la liberté. 
 

 
 
Politique. France. 
 
Ils osent tout. Le cynisme dont ils font preuve permet de mesurer le degré de sadisme auquel 
ils sont arrivés. 
  
"Pourquoi avez-vous si peur du débat?", a demandé la Première ministre ce dimanche à 
l'Assemblée nationale... tout en annonçant le recours à un neuvième 49.3 pour faire adopter le 
budget.  
 
Visiblement surpris par cette question, les députés des oppositions ont largement applaudi 
ironiquement la Première ministre... et cette dernière s'est esclaffée de rire. BFMTV. 12 décembre 
2022 
  

 
 
En famille. Il avait férocement réprimé les Gilets jaunes. Y a-t-il quelque chose qui vous 
choque ici ? Il n'y a vraiment pas de quoi. 
 
Lallement  se dit « de gauche » -   Le HuffPost13 décembre 2022 
 
Lallement (ex-Préfet de police de Paris) : "Je suis historiquement un homme de gauche". Le 
HuffPost13 décembre 2022 
 
 
Retraite à 65 ans: le macroniste François Patriat la justifie par les "exosquelettes des 
déménageurs" - BFMTV 12 décembre 2022 
 

 
 
LFI. Ils osent tout. Ils récoltent ce qu'ils ont semé.  
 
J-C - Ils participent à des institutions qui ont refusé de condamner la propagande nazie et qui arment 
un régime néonazi. Monsieur Mélenchon, vous êtes si dégueulasse qu’on se demande bien qu’est-ce 
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qui pourrait encore vous salir. A LFI ils ont les mêmes états d’âme existentiels que chez « les 
riches », qui n’ont pas vraiment les mains propres. 
 
Le député Bastien Lachaud (LFI) dénonce "d’immondes menaces" néonazies après des tags à 
Pantin - Le HuffPost 13 décembre 2022 
 
 
"Toute la une pour nous salir": Mélenchon fustige l'interview d'Autain dans "Libération" - 
BFMTV  12 décembre 2022 
 
  
"Un problème de riche": Bompard élude les critiques de Ruffin et Autain sur la nouvelle 
direction de LFI - BFMTV  12 décembre 2022 
 
 
Européennes 2024 : EELV ferme (définitivement) la porte à une liste commune avec LFI - Le 
HuffPost 13 décembre 2022 
 

 
 
Affaire Quatennens. Lâcheté et trahison.  
 
J-C - Tout cela pour une gifle. Un jugement politique et une sanction disproportionnée et injuste 
cautionnée et alourdie par les dirigeants de LFI.  
 
Mais quelle horreur, ce mouvement n'a rien à envier au PS ou à EELV, il est aussi pourri que le 
parti démocrate américain. 
 
Quatennens condamné à 4 mois de prison avec sursis pour violences conjugales -  LePoint.fr 
13 décembre 2022 
 
Le député LFI du Nord, Adrien Quatennens, a été condamné mardi 13 décembre à Lille dans une 
procédure de plaider-coupable à quatre mois de prison avec sursis notamment pour des 
« violences » sur son épouse, une peine plus lourde qu'attendu. « Cette peine est un avertissement 
solennel qui ne l'empêche pas de réintégrer l'Assemblée et de poursuivre son mandat électif », a 
estimé son avocate, Me Jade Dousselin, à la sortie de l'audience. Selon son avocate, il lui est 
reproché une gifle « il y a plus d'un an dans un contexte extrêmement tendu », ainsi que « des SMS 
répétés, dont le juge homologateur a reconnu aujourd'hui devant nous qu'ils n'avaient aucun 
caractère harcelant, malveillant ou menaçant ». Dans la foulée de ce verdict, les députés LFI ont 
indiqué dans un communiqué leur décision d'écarter Adrien Quatennens pour la durée de sa peine, 
c'est-à-dire « jusqu'au 13 avril 2023 ». 
« Fidèles à notre engagement dans la lutte contre les violences faites aux femmes, nous nous 
devions de prendre collectivement une décision politique », a déclaré le groupe, radiant 
temporairement M. Quatennens. Son retour est « conditionné à l'engagement de suivre un stage de 
responsabilisation sur les violences faites aux femmes ». AFP/LePoint.fr  13 décembre 2022  
 
J-C - La pire humiliation qu'on pouvait lui infliger. Ce sont vraiment des salopards à LFI, et leurs 
alliés de la Nupes sont les pires charognards. Macron doit se marrer. 
 
BFMTV - Les socialistes, les écologistes et les communistes veulent, eux, aller beaucoup plus loin. 
 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
11 

"Un député condamné pour violences conjugales ne peut pas siéger. Il doit démissionner. Par 
respect pour les femmes, pour nos combats et les valeurs que nous défendons", a assuré la députée 
Sandrine Rousseau sur son compte Twitter. 
 
Cyrielle Chatelain, la patronne du groupe écologiste à l'Assemblée nationale, partage son point de 
vue, jugeant que tout "élu condamné pour des violences sexistes et sexuelles doit démissionner". 
 
De son côté, le mouvement de Jean-Luc Mélenchon n'exige pas son départ du Palais-Bourbon.  
 
"Nous (les socialistes) aurions prononcé l’exclusion. Un homme condamné pour des faits comme ça 
ne peut pas siéger sur nos bancs", a expliqué le Premier secrétaire du PS au micro de BFMTV. 
 
"Je ne vais pas plus loin. Je ne suis pas président de LFI", a cependant nuancé Olivier Faure. 
BFMTV 14 décembre 2022  
J-C - Il y a de quoi être dégoûté de partager la vie de quelqu'un, c'est peut-être le but de cette 
sentence injuste ou totalement démesurée au regard d'actes de violence quotidiens qui récoltent des 
peines similaires. Gardez vos distances, gardez-vous bien d'avoir des relations intimes avec un 
homme ou une femme, vous ignorez jusqu'où cela pourrait vous entraîner dans l'avenir et vous 
pourriez le regretter amèrement un jour... En règle générale, vivez seul, ne tissez des liens avec 
personne comme cela vous ne courrez aucun risque, vous serez protégé, en sécurité, contentez-vous 
de relations virtuelles. 
 
Il fallait être très con pour avoir confiance dans la justice corrompue de ce pays. Et dire qu’ils le 
présentaient comme une lumière à LFI, ils avaient oublié de préciser, éteinte ! Cela dit je plains ce 
pauvre garçon qui n’a pas l’air mauvais, juste bête. 
 
Le juge a privilégié le témoignage de cette femme. C'était un procès à charge. M. Quatennens avait 
été désigné coupable dès le départ. A aucun moment le juge n'a tenu compte du contexte explosif ou 
propice à la violence verbale ou physique. Il ne s'est pas demandé non plus si ce n'avait pas été cette 
femme qui aurait été à l'origine de leur dispute, et si elle ne partageait pas la responsabilité de la 
scène de violence qui en a suivi, c'est généralement le cas, je dis cela pour l'avoir vécu, chacun 
accuse l'autre de tout et de rien... Non elle était divinement innocente, on ne pouvait absolument 
rien lui reprocher, tous les torts étaient forcément du côté de l'homme, le monstre, le diable ! Le 
législateur n'est pas neutre, il se tient au côté des femmes réputées faibles ou fragiles, les 
malheureuses, c'est lui qui les encouragent à adopter une attitude provocatrice sachant qu'elles 
bénéficieront de l'impunité ou de la bienveillance de ce qu'ils osent encore appeler la justice. 
 
Il y a aussi de quoi être dégoûté de rejoindre un parti politique, en observant à quel point ceux qui 
se présentent comme les plus honnêtes ou humanistes, n'ont en réalité rien à envier aux partis les 
plus pourris ou réactionnaires. 
Vous pouvez rejoindre mon courant politique, jamais vous ne serez victime d'une telle mésaventure, 
jamais je ne vous trahirai.  
 
J'estime que les militants sont des hommes et des femmes aussi perfectibles que les autres, donc qui 
ne sont pas forcément des modèles de vertu, je m'inclus dans le lot, aussi nous nous interdirons de 
porter un jugement sur leur comportement en dehors du champ politique, même si parfois certains 
comportements   peuvent nous contrarier ou s'avérer condamnables selon les principes ou les 
valeurs qu'on a adoptés, toujours est-il, ils sont le produit de conditions sociales qui leur sont 
imposées par le régime en place  qui par conséquent en porte la responsabilité, s'il y a un procès à 
faire ici, répétons-le, c'est celui du régime capitaliste et non celui d'Adrien Quatennens ou son 
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épouse. Le procès de Mélenchon et sa clique de malfaisants n'est plus à faire, ils s'en sont chargés 
eux-mêmes et la sentence est sans appel : Irrécupérables ! 
 
Adrien Quatennens aurait dû savoir que son témoignage sincère allait se retourner contre lui compte 
tenu de l'état d'esprit vindicatif de son épouse. Il a eu la naïveté de croire en la justice, il paie très 
cher cette illusion qui est à l'image de celle qu'il colporte en politique, ce qu'apparemment il n'a 
toujours pas compris, sinon il aurait rompu avec LFI. Voici quelques éléments qui le prouvent. 
 
AFP - Sur le fond de l'affaire, il regrette d'avoir "enduré en silence un lynchage médiatique inédit". 
 
"L’enquête a conclu à ce que j’avais reconnu: une gifle donnée dans un contexte de dispute, il y a 
plus d’un an et jamais reproduite, et l’envoi de trop nombreux SMS amoureux suite à une annonce 
de divorce incomprise", a-t-il expliqué. 
 
"Ce geste ne me ressemble pas", a-t-il poursuivi à propos de cette gifle qu'il dit avoir "beaucoup 
regrettée". 
 
Il affirme que son épouse l'"a ouvertement menacé" de "détruire (son) engagement politique" s'il ne 
répondait pas favorablement à ses demandes concernant le divorce. "Aujourd’hui encore (...) je 
subis son chantage à la plainte ou aux médias".  
 
J-C - Tu as commis une grave erreur mon garçon.  Je pourrais être son grand-père. Je ne le connais 
pas, mais je l’aime bien, je suis comme ça, j’ai horreur de l’injustice. 
 
Quand une femme veut se barrer, laisse-là partir, ne cherche surtout pas à la retenir, elle a ses 
raisons, sa décision est irrévocable, tu vas y laisser ta santé. Tu ne pourras pas la rattraper, et si tu 
insistes lourdement, elle te pourrira la vie au point de te rendre dingue et de vous haïr. Vois-tu, une 
séparation à l’amiable dans le calme est toujours préférable, même si c’est douloureux. Après tu 
auras toute ta vie pour essayer de comprendre pourquoi vous en étiez arriver-là. Si tu as la chance 
de le découvrir, tu t’apercevras alors que toute cette histoire vous dépassait, et qu’il n’y avait ni 
innocent ni coupable à chercher, mais juste la combinaison d’un certain nombre de circonstances 
qui vous dépassaient ou dont vous ne pouviez pas avoir conscience, et note bien que c’est valable 
pour les couples qui sont  ensemble pendant 50 ans ou plus, il n’y a donc à avoir ni remord ni 
regret.  
 
En réalité, la ou les causes d’une éventuelle séparation dans le futur existaient avant même de vous 
rencontrer, tout comme celles qui vous auraient réunis pour la vie, car quand on y réfléchit un peu, 
on s’aperçoit qu’on n’est jamais vraiment séparé, c’est un peu comme tous les membres de notre 
classe quel que soit le destin des uns et des autres, ce qui nous unit est plus fort que ce qui nous 
oppose, non ? J’allais oublier qu’on ne partage pas la même interprétation du monde dans lequel 
nous vivons, les lecteurs auront compris de quoi je parlais, c’est l’essentiel, lui, il ne lira jamais ces 
lignes. 
 
AFP - "Je sais que nous n’en serions pas là si j’avais nié comme le font tous les autres. Mais je ne 
le regrette pas. Surtout si cela peut servir utilement la cause de la lutte contre les violences faites 
aux femmes", a-t-il insisté. 
 
"J’ai simplement découvert à 32 ans qu’en France, quand on pose un genou à terre, qu’on 
reconnaît une faute et qu’on accepte sa sanction, l’acharnement ne cesse pas", a-t-il ajouté. "Le 
message envoyé a le mérite de la clarté: niez !" Il estime être victime d'un coup "politique" destiné 
à l'"abattre". 
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"Plusieurs sources concordantes me disent que cela a été directement orchestré depuis le ministère 
de l’Intérieur. Je ne suis pas en mesure de l’affirmer moi-même aujourd’hui", a-t-il déclaré. 
AFP/parismatch.com 13 décembre 2022 
 
J-C - Du coup, les ordures du régime profitent de la trahison des dirigeants de LFI pour s'acharner 
sur leur proie sans défense. 
 
Gérald Darmanin porte plainte en diffamation contre Adrien Quatennens - Le HuffPost 14 
décembre 2022 
 
Gérald Darmanin a « décidé de porter plainte en diffamation » après des propos du député LFI 
Adrien Quatennens mettant en cause le ministère de l’Intérieur dans la chute de l’élu, a-t-on appris 
ce mardi 13 décembre dans la soirée auprès de l’entourage du ministre. Le HuffPost 14 décembre 
2022 
 
J-C – Il n’y avait aucun élément de diffamation dans la déclaration d’Adrien Quatennens, puisqu’il 
avait pris soin de préciser qu’il n’était pas « pas en mesure (d’)affirmer » lui-même les propos qui 
lui avaient été rapportés. 
 

 
 
Un modèle de démocratie. Cachez-moi vite ces miséreux, nos déchets... 
 
États-Unis: la maire de Los Angeles déclare l'état d'urgence face au nombre de sans-abri - 
BFMTV  13 décembre 2022 
 
La maire de Los Angeles a déclaré lundi l'état d'urgence suite à la montée en flèche du nombre de 
sans-abri, affirmant vouloir "un changement radical" afin de résoudre ce problème épineux pour la 
plus deuxième plus grande ville américaine. 
 
Des dizaines de milliers de personnes dorment dans les rues de Los Angeles, leurs tentes éparpillées 
dans la ville étonnant les touristes qui viennent visiter l'une des zones urbaines les plus riches de la 
planète. 
 
Une population qui est aussi davantage concernée par les problèmes de santé mentale ou 
d'addiction.  
 
J-C - Ce serait plutôt la population immonde à laquelle la maire de Los Angeles appartient qui est 
mentalement déséquilibré et addicte à une cruelle idéologie qui baigne dans  l'alcool, la drogue, la 
prostitution, l'homosexualité, la pédophilie, le wokisme, etc. et s'accommode de la misère humaine 
que le capitalisme engendre...   
 
BFMTV  - Karen Bass, la première femme élue maire de la ville en novembre, a pris ses fonctions 
dimanche et déclaré dès le lendemain l'état d'urgence. 
 
"Je ne tolérerai pas une crise des sans-abri qui touche plus de 40.000 personnes et affecte chacun 
d'entre nous", a-t-elle expliqué. 
 
"Ma mission est de mener Los Angeles vers une nouvelle direction avec une approche rapide et 
stratégique pour résoudre l'un des plus difficiles défis auxquels notre ville doit faire face." 
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Dans les prochains jours, l'édile a indiqué qu'elle signerait une série de décrets s'attaquant à ce 
problème, par exemple en fournissant des logements temporaires via la location d'appartements et 
de chambres d'hôtel. 
 
Elle a été élue maire face au riche promoteur immobilier Rick Caruso, au terme d'une campagne 
dominée par la question des sans-abri, devenue omniprésente dans le débat public local. 
 
Les loyers parmi les plus chers du pays, le coût de la vie élevé et des impôts bien supérieurs à la 
moyenne nationale compliquent encore la situation. 
 
Los Angeles s'apprêtant à accueillir les Jeux olympiques en 2028, nombre d'observateurs jugent que 
la municipalité sera d'autant plus motivée à faire disparaître les multiples tentes, parfois installées à 
seulement quelques mètres de boutiques de luxes ou d'imposantes villas. BFMTV  13 décembre 
2022 
 

 
 
Guerre de l’OTAN  contre la Russie 
 
Le régime ukrainien est fasciste. Les preuves. 
 
Volodymyr Zelensky et l’ethnopolitique par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire   13 décembre 
2022 
 
Le président Zelensky vient d’être désigné par la revue Time « homme politique de l’année 2022 ». 
C’est ne pas avoir réalisé son coup de force de juillet, à la faveur de la guerre. Il a fait interdire tous 
les partis politiques qui s’opposaient à lui ; assassiner les personnalités qui lui résistaient ; contrôler 
tous les médias, écrits, audiovisuels et internet ; interdire la langue russe ; détruire 100 millions de 
livres ; confisquer de nombreux biens des oligarques, y compris de celui qui l’a personnellement 
financé ; nationaliser les biens des investisseurs et sociétés russes ; et enfin interdit l’Église 
orthodoxe. 
 
Ce faisant, il se conforme à l’objectif énoncé en 1996 dans la Constitution (art. 16) par les 
« nationalistes intégraux » : « préserver le patrimoine génétique du peuple ukrainien » (sic). C’est 
l’ethnopolitique, c’est-à-dire une politique reconnaissant les droits des individus, mais fondée sur 
l’ethnie ukrainienne. 
Pour lire cet article très intéressant : 
 
https://www.voltairenet.org/article218505.html 
 
 
En complément. 
 
Oleksander Tkachenko, ministre ukrainien de la Culture, appelle au boycott de la culture russe - 
BFMTV 13 décembre 2022 
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Le gouvernement se préoccupe du froid. En France ? Mais non, en Ukraine. 
 
Incroyable ! Des lycéens en cours dans le noir à 15°C, sans électricité et sans chauffage - 
lemediaen442.fr 13 décembre 2022 
  
Fenêtres cassées, pannes de chauffage, coupures d’électricité… Alors que les températures chutent, 
le lycée Voillaume d’Aulnay-sous-Bois passe un hiver hors normes. Les promesses du président 
Macron concernant la fin de l’abondance sont tenues. Le ministre de l’Éducation nationale, Pap 
Ndiaye, doit considérer les cours de sexualité prioritaires largement avant le chauffage et 
l’électricité.  lemediaen442.fr 13 décembre 2022 
 
La vidéo de 2 mn. 
 
https://lemediaen442.fr/incroyable-des-lyceens-en-cours-dans-le-noir-a-15c-sans-electricite-et-sans-
chauffage/ 
 
  
Ukraine : pour faire face au froid, la France acheminera 63 générateurs et quatre 
transformateurs - Europe1  13 décembre 2022 
 
La communauté internationale se réunit mardi matin au ministère des Affaires étrangères à Paris. La 
conférence baptisée "Solidaires du peuple ukrainien", se tient en présence du président français 
Emmanuel Macron et du premier ministre ukrainien Denys Schmyhal. Selon les informations 
d'Europe 1, la France acheminera vers l'Ukraine 63 gros générateurs et quatre gros transformateurs. 
 

 
 
Santé et dictature sanitaire. 
 
Confirmation. Ils ont fabriqué le virus de la grippe aviaire. 
 
 
On vous explique pourquoi cette pénurie de foie gras à Noël et au Nouvel An dans les rayons 
des supermarchés - lemediaen442.fr 13 décembre 2022 
 
Il ne s’agit pas d’une manipulation pour faire peur, bien évidemment, car le foie gras n’est pas un 
produit de première nécessité. Ce n’est pas la faute de la guerre en Ukraine ou des sanctions 
économiques, mais celle de la grippe aviaire qui a ravagé les exploitations françaises, si le foie gras 
est devenu rare et donc encore plus cher. L’épidémie de grippe aviaire de cette année a été sans 
précédent : plus de dix millions de volailles ont été abattues et un millier de foyers détectés. 
 
L’Ukraine y serait quand même pour quelque chose. En 2005-2006, en Crimée, à Kherson, Odessa 
et Soumy, 42 foyers de grippe aviaire (le sous-type H5N1 hautement pathogène) ont été détectés. 
En 2008, en Crimée, trois autres foyers avaient été repérés d’un virus ayant touché les poulets, les 
canards, les oies, les dindes, les cygnes et les cormorans. 
 
Une grippe aviaire produite en laboratoire en Ukraine ? 
 
Une épidémie due à une arme biologique, comme la variole du singe (selon le Dr Braun) ? En 
entrant en Ukraine en 2022, les Russes ont annoncé avoir découvert un programme biologique 
militaire financé par le ministère américain de la Défense. 
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En septembre 2022, Igor Kirillov, chef de la force russe de protection contre les radiations, les 
produits chimiques et biologiques, a dénoncé un projet « dont l’objectif était de rechercher un 
potentiel de propagation d’infections particulièrement dangereuses via les oiseaux migrateurs, 
notamment la grippe hautement pathogène H5N1, dont la létalité pour l’homme peut atteindre 50 
%, ainsi que la maladie de Newcastle. » 
 
Un des fact-checkers de France Info nous informe qu’il s’agit d’un secret de Polichinelle ! 
Lorsqu’un sujet gênant ne peut vraiment plus être nié, les détenteurs de la Vérité le banalisent.  Et 
en effet, les projets cités par les autorités russes ont déjà fait l’objet de publications dans des revues 
scientifiques à plusieurs reprises. 
 
En avril 2020, l’ambassade américaine en Ukraine avait avoué le soutien financier du ministère de 
la Défense américain à des recherches sur des agents pathogènes : « En Ukraine, le programme de 
réduction des menaces biologiques, développé par le ministère américain de la Défense en 
association avec le gouvernement ukrainien, travaille pour (…) sécuriser les agents pathogènes et 
les toxines préoccupants pour la sécurité des installations gouvernementales ukrainiennes, tout en 
permettant la recherche pacifique et le développement de vaccins. » 
 
Conséquence ? Le Focal Point for animal disease notification a transmis, le 2 mars 2021, à 
l’Organisation mondiale de la santé animale sa découverte, le 28 janvier 2021, d’un foyer de grippe 
aviaire hautement pathogène à virus A(H5) chez 21 cygnes trouvés morts dans un parc naturel dans 
le district de Kherson. 
 
En 2018-2020, l’Ukraine avait reçu 1,6 million de dollars pour étudier le mode de transmission des 
infections par les oiseaux migrateurs. Plus de 60 scientifiques des États-Unis, d’Ukraine et de 
Géorgie participèrent à ces recherches. Pendant la migration de printemps, certains oiseaux étudiés 
ont migré vers le nord-est et une petite partie vers l’ouest et le sud. Quoi d’étonnant à une 
transmission du virus en France ? 
 
Avant la convention de l’Onu interdisant le développement, la production et le stockage d’armes 
biologiques, la CIA avait financé aux États-Unis une étude des oiseaux liée aux armes biologiques 
par le bureau de recherche Human Ecology Fund (HEF), dans le cadre du projet MKULTRA, entre 
1959 et 1963. 
 
Les recherches sur les armes biologiques sont arrêtées aux États-Unis 
 
Dans les années 80, le Washington Post avait enquêté sur les recherches menées au milieu des 
années 60 sur la migration d’oiseaux, par le Smithonian Institute avec le financement de l’armée. 
L’objectif des Dr Jekyll et Mr Hyde était double : identifier les sites où des expériences biologiques 
pourraient être menées sans risque de propagation de pathogènes par voie aviaire et, à l’inverse, et 
là, nous retrouvons le maléfique Mr Hyde, identifier les routes de migrations propices à des attaques 
en territoire ennemi. Le programme a été arrêté en juin 1970. Le Washington Post a souhaité 
connaître les liens entre la CIA et l’institut Smithsonian lors de ces études sur les oiseaux. La CIA a 
actuellement déclassifié le dossier contenant l’article du Washington Post. Aujourd’hui il semble 
que le Pentagone ait été autant impliqué que la CIA. 
 
Les laboratoires du Pentagone ont été exportés en Ukraine 
 
En 1972, la convention de l’Onu interdisant le développement, la production et le stockage d’armes 
biologiques a été signée, entre autres, par les États-Unis et l’Ukraine. Malgré les déclarations 
officielles des autorités américaines, l’Onu continue d’affirmer qu’il n’y a aucune trace d’un 
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programme secret d’armes biologiques en Ukraine. Quant à la France, elle s’est opposée à une 
enquête sur les laboratoires en Ukraine. - lemediaen442.fr 13 décembre 2022 
 

 
 
Comment ils ont corrompu la médecine pour en prendre le contrôle. 
 
Comment la Médecine Naturelle a été détruite en 1910 -  nouveau-monde.ca 1er mars 2019 
 
Extrait. 
 
Les origines de la médecine occidentale 
 
La création de la médecine moderne commence avec John D. Rockefeller (1839 – 1937), qui était 
baron du pétrole, et premier milliardaire d’Amérique. Dans les années 1800, l’industrie 
pétrochimique furent crées via la « chimie biologique » ou la chimie du charbon. Dans les années 
1800, il est devenu apparent que divers remèdes à base d’herbes traditionnels contenaient des 
ingrédients actifs appelés « alcaloïdes ». 
 
Ces alcaloïdes pouvaient souvent être produits de manière synthétique par l’industrie 
pétrochimique. Parfois, l’ingrédient actif d’une herbe médicinale pouvait être chimiquement 
modifié et breveté. Ce nouveau business était appelé « l’industrie pharmaceutique ». Le brevet 
médical en résultant pouvait se vendre très cher, en comparaison avec l’herbe dont il était dérivé. 
 
Dès le début du 20ème siècle, Rockefeller contrôlait 90% de toute la production pétrolière aux 
USA, à travers une multitude de compagnies pétrolières qu’il possédait. En 1900, il y avait environ 
1 000 voitures qui roulaient à l’essence. Les voitures ne pouvaient donc pas rapporter beaucoup. 
Cependant, l’industrie pétrochimique était florissante. 
 
L’industrie pétrochimique promettait d’être l’une des parties les plus profitables de l’industrie 
pétrolière. Rockefeller investit fortement dans les compagnies pharmaceutiques nouvellement 
créées. Il fonda la Fondation Rockefeller en 1973, et se focalisa sur les industries pharmaceutiques, 
et l’éducation médicale. 
 
En 1900, Andrew Carnegie était lui aussi très riche. À la base, il avait fait fortune en investissant 
dans Columbia Oil en 1862, et il avait fait encore plus fortune dans l’acier. Il lança la Fondation 
Carnegie en 1905. La fondation était réputée pour son expertise en financement, et dans l’exécution 
d’entreprises à vocation éducative. 
 
Le rapport Abraham Flexner 
 
Début 1900, la toute récente American Medical Association, ou AMA, comprit que l’éducation 
médicale était dans un état chaotique. Elle décida donc de créer le Council of Medical Education, en 
1904, afin d’étudier le besoin d’améliorations dans l’éducation. 
 
Néanmoins, l’AMA ne pouvait se permettre de financer l’étude. Henry Pritchett, membre de la 
Fondation Carnegie, proposa de l’argent, et recruta Abraham Flexner pour mener à bien l’étude. 
La Fondation Carnegie reprit ensuite la direction du Conseil d’Education Médicale, et investit des 
millions de dollars dans le projet. Elle étudia chaque école médicale d’Amérique du Nord, et publia 
un compte-rendu en 1910, intitulé rapport Abraham Flexner. En toute honnêteté, le rapport 
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Abraham Flexner contribua au moins à standardiser les pratiques médicales. Mais il eut également 
de nombreux effets négatifs. 
 
L’étude fut financée par la Fondation Carnegie, avec des donations de John D. Rockefeller et 
d’autres industriels. En 1909, le Council of Medical Education était dirigé par les industriels. Ceux-
ci étaient fortement impliqués dans l’industrie pharmaceutique, une branche de l’industrie 
pétrochimique. 
 
Ces industries entraient directement en compétition avec les méthodes de guérison traditionnelles, 
telles que la phytothérapie, l’électro-médecine, la naturopathie, le massage, l’alimentation, le sport, 
etc. 
 
Les effets du compte-rendu sur d’autres branches médicales est bien résumé par l’entrée de 
Wikipedia sur le rapport Abraham Flexner : 
 
« On ordonna aux écoles médicales offrant un entraînement dans diverses disciplines, y compris la 
thérapie par champ électromagnétique, la photothérapie, la médecine éclectique, le physio-
médicalisme, la naturopathie et l’homéopathie, soit de laisser tomber ces cours de leur cursus, ou 
de perdre leur habilitation et leur soutien garanti. Quelques écoles résistèrent pendant un moment, 
mais elles finirent toutes soit par obtempérer, soit par fermer leurs portes. »  
 
Le rapport Abraham Flexner a également marqué le début de la fin de la maïeutique aux USA et au 
Canada. Après 1910, aux Etats-Unis et au Canada, les Etats et provinces interdirent le métier de 
sage-femme les uns après les autres. 
 
En 1929, l’Institut Carnegie fut habilité à exercer son autorité sur les écoles médicales du Canada et 
des USA. Toutes les écoles médicales qui ne respectaient pas le rapport Abraham Flexner mirent la 
clé sous la porte. 
 
Après 1935, les écoles médicales ne proposaient que des approches pharmacologiques, y compris 
des vaccins et de la chirurgie. Toutes les autres approches sanitaires traditionnelles furent 
effectivement éliminées de l’éducation médicale. 
 
Après la publication du rapport, les Afro-Américains et les femmes furent expulsés de la pratique 
médicale. Ce fut malheureux pour les femmes et les Afro-Américains, parce qu’avant 1910, il y 
avait beaucoup d’Afro-Américains et de femmes médecins. 
 
En 1950, notre culture médicale nord-américaine avait été purgée de toute approche médicale 
traditionnelle. Seules les méthodes de l’industrie pharmaceutique, ainsi que les vaccins et la 
chirurgie, furent conservés. 
 
Au fur et à mesure que les vieux médecins prirent leur retraite, la phytothérapie, la naturopathie, 
l’électro-médecine, les massages et autres thérapies alternatives furent toutes oubliées, sans 
exception. Elles furent qualifiées de « médecine de charlatans », un terme popularisé après le 
rapport Abraham Flexner. La médecine de Rockefeller devint la médecine du courant dominant. 
 
 
L’article en entier : 
https://nouveau-monde.ca/comment-la-medecine-naturelle-a-ete-detruite-en-1910/ 
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Un article du Dr Joseph Mercola — La refonte de notre système alimentaire est un complot 
de contrôle : « la nourriture est un médicament » - nouveau-monde.ca 12 décembre 2022 
 
La destruction planifiée de notre système alimentaire est bien engagée, sous la bannière d’une « 
refonte » pour une plus grande « équité ». Fin septembre 2022, la Maison Blanche a accueilli la 
Conférence sur la faim, la nutrition et la santé, au cours de laquelle le président Biden a défini un « 
objectif audacieux » pour « éradiquer la faim et accroître une alimentation saine et l’activité 
physique d’ici 2030 ». 
 
 
L’article en entier :  
 
https://nouveau-monde.ca/un-article-du-dr-joseph-mercola-la-refonte-de-notre-systeme-alimentaire-
est-un-complot-de-controle-la-nourriture-est-un-medicament/#comment-5878 
 

 
 
Argumentaire pour détruire la propagande politique de la dictature sanitaire. 
 
« Ça peut pas faire de mal » – « C’est mieux que rien » : Masque, peur, sidération, épuisement, 
etc.  - Réseau International  12 décembre 2022  
 
Préambule : 
 
Ce texte s’appuie sur l’hypothèse que les trois théories (croyances) suivantes sont vraies : 
 
    Il existerait des entités virus1 que l’on n’a jamais pu observer in vivo qui se reproduiraient et 
survivraient en tuant des cellules hôtes. 
 
    Ces virus seraient contagieux et il y aurait transmission depuis un patient zéro vers une 
population de plus en plus importante jusqu’à la « vague » suivante. 
    Il serait possible de contrôler ces virus, de contenir, de prévenir, voire de les éradiquer par des 
mesures pharmaceutiques (médicaments, vaccins, etc.) et non pharmaceutiques (masques, 
confinements, etc.). 
 
Vous ne pouvez pas croire en l’épidémie de Covid et aux mesures préconisées depuis le début de la 
crise sans adhérer pleinement à ces trois théories précédentes. Ce texte s’adresse donc 
principalement à celles et ceux qui y croient. 
 
La « Vérité » : 
 
Les « complotistes » étudient, critiquent, se font leur vérité quand bien même ils se tromperaient. En 
revanche, la quasi-totalité des vérités des humains lambda semble une adhésion pure et simple à 
l’information reçue (famille, amis, enseignants, spécialistes, médias, etc.) 
 
Pour dire autrement : 
 
    « La vérité du commun des mortels est la vérité de la société. » 
 
Elle n’est en aucune façon le fruit d’une réflexion, d’une critique ou de recherches personnelles. 
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Plus « l’information » distillée par les médias sera monocorde et plus la vérité sera simpliste et 
binaire. 
 
Nous en avons eu une preuve flagrante avec les trois sujets suivants : 
 
    Covid. 
    Guerre en Ukraine. 
    Réchauffement climatique. 
 
Sur ces trois sujets, et il y en a plein d’autres, il y a « consensus ». 100 % des médias mainstream, 
qu’ils soient dits de gauche ou dits de droite, tiennent exactement le même discours (à un ou deux 
pour cent près). 
 
Il m’est arrivé de « discuter » avec des membres de l’Église du coronavirus et leur demander de 
m’expliquer leurs croyances. En entendant leur discours, j’étais inexorablement poussé à leur dire : 
 
    « Je ne te demande pas de me répéter le discours de BFM, du Figaro ou de Libération que je 
connais,  je te demande TON opinion. » 
 
    La plupart des humains croient « savoir » alors que dans les faits, ils ne sont que les « croyants » 
d’une religion inculquée par la société. 
 
Pour être totalement honnête, les « complotistes » ne sont pas à l’abri de la croyance et peuvent 
parfois basculer dans une « anti-foi ». Ils prendront comme « Vérité » l’exact inverse du discours 
officiel sans étudier par eux-mêmes pour débusquer des mensonges. 
Adhésion : 
 
Hormis les « complotistes », espèce reconnue contagieuse par les autorités qui font tout pour les 
contrôler en espérant les éradiquer, la population a adhéré dans son ensemble aux mesures 
gouvernementales de « lutte contre le virus ». 
Comme indiqué précédemment, cette adhésion est totalement déconnectée d’un travail de 
recherche, d’analyse et de critique personnelle. 
 
    « Si tout le monde (civilisé, non pas les complotistes malades, antisémites d’extrême droite) le dit 
et le répète, c’est que c’est vrai ! » 
 
Vérités : 
 
Le public a donc majoritairement adhéré aux vérités suivantes citées au début de l’épidémie : 
 
    Le Covid est un virus inconnu « vachement dangereux ». (Dans les faits, il circulait des mois 
avant la déclaration officielle et n’est devenu dangereux qu’au moment où les médecins se sont vus 
interdits de soigner comme à l’accoutumée.) 
    Nouveau virus, donc absence de traitements, quand bien même il était d’une catégorie banale 
(coronavirus). 
    Les confinements sont efficaces – « logique », il suffit de s’isoler pour ne pas croiser de virus. 
(Ici encore, point de questionnement, point de références aux études passées, point de comparaison 
entre les pays qui confinent et ceux qui ne confinent pas. La Vérité vient d’en haut et on la croit. » 
    Le masque est « efficace ». 
    [Le public qui adhère à l’inefficacité et à la dangerosité du masque en début de crise, grâce aux 
conseils des autorités, vérité scientifique rapportée par l’OMS, se met à adhérer tout autant à son 

http://www.meltl.com/
mailto:milarepa13@yahoo.fr


 
La Voix de l’Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale 

 

 
Portail : www.luttedeclasse.org         Courriel :  jctardieu@outlook.fr 

 
21 

« efficacité » et à l’obligation de le porter en tout lieu. Preuve s’il en est de l’adhésion aux paroles 
d’évangile sans la moindre réflexion de fond.] 
    Les gestes barrières sont efficaces. 
    (Idem, aucune référence aux études ou aux statistiques. Notez que le spécialiste médiatique 
affirme et on ne lui demande JAMAIS ses sources.) 
    Le « vaccin » est efficace. 
    (Se référer à mes écrits précédents. Il est intéressant de voir comment le public a suivi dès lors 
que les autorités ont déclaré qu’il était sûr et efficace. Et ce quand bien même l’autorisation de mise 
sur le marché était conditionnelle, que l’on était encore en phase expérimentale, que l’on vendait 
une technologie ARNm jamais déployée à grande échelle, et qu’il faut en général 10 ans de recul 
avant de commercialiser un nouveau vaccin. Ici, rien, même pas peur !) 
 
Tout ceci étant bien entendu martelé 24 heures sur 24 par tous les médias, tout un chacun devenant 
à son tour le porte-parole de ces « vérités ». 
Usure : 
 
Notons qu’il existe un phénomène d’usure et de saturation. 
 
L’objectif de la dictature est de nous maintenir dans la peur pour nous faire adhérer et même 
réclamer nos chaînes. La peur sidère, ou dit plus simplement, la peur rend con ! 
 
Le problème est que notre cerveau se lasse de la peur, il finit par mettre en place des contre-mesures 
afin de pouvoir se remettre à fonctionner. 
 
Un exemple simple à comprendre est celui du soldat sur un champ de bataille. Je ne l’ai pas vécu, 
mais nous voyons bien que les premiers jours sont un enfer de chaque seconde. 
 
« Vais-je me prendre une balle, un obus, un gaz mortel, un missile ou pire, une visite de Macron ? » 
 
Impossible de dormir dans ces conditions ! 
 
Si vous retournez voir ce pauvre bougre quelques semaines plus tard, et s’il est encore vivant, vous 
pourrez voir qu’il dort comme un bébé au milieu de l’enfer et du chaos. 
 
Pourquoi ? Pour la simple raison qu’il a fait de son quotidien (le champ de bataille) une réalité sur 
laquelle il n’a pas de prise. 
 
Il en est de même du Covid : 
 
    Dans un premier temps nos gouvernants nous décrivent l’enfer. 
    Puis ils prennent soin de nous le rappeler au quotidien, le tout avec quelques permissions en 
dehors du front (faire souffler du chaud et du froid en permanence). 
    Ils nous expliquent enfin que nous pouvons vaincre et que notre survie dépend de nous, de notre 
capacité à obéir aveuglément aux injonctions, quand bien même celles-ci seraient contradictoires. 
    [C’est la même stratégie employée pour la crise de l’énergie. Les coupures aléatoires, pour faire 
peur, se sont pas « le fait de sanctions énergétiques à l’égard de Poutine, le fait de céder aux 
lobbies dits écologiques et de fermer des centrales nucléaires », mais de « la responsabilité du 
public qui doit faire cuire ses pâtes pendant 10 minutes dans de l’eau à 30 °C. »] 
    Semaine A, vous n’avez pas le droit de vous asseoir sur la plage avec le haut-parleur qui vous 
rappelle la menace et les consignes. Semaine B on vous dit qu’il ne faut surtout pas se déplacer, au 
risque de se faire contaminer ou de contaminer sur cette plage. 
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    Les personnes sont dans la panique, elles obéissent sans se poser la moindre question. 
 
Le battage médiatique est tel que l’être humain ne peut pas dormir dans sa tranchée, maintenu dans 
une même peur, durant des mois ou des années. 
 
    Nous assistons de plus en plus à la perte de peur du Covid. 
    Pas forcément qu’il est perçu comme « gentil », mais que le phénomène d’usure est là. 
 
On n’y croit plus… 
 
« Vous nous avez dit que si on se confinait on le flinguerait ! » 
« Vous nous avez dit que si on portait un masque on le flinguerait ! » 
« Vous nous avez dit que si on se faisait tester on le flinguerait ! » 
« Vous nous avez dit que si on se vaccinait on le flinguerait ! » 
« Vous nous avez dit que si on avait un QR code on le flinguerait ! » 
 
Et là « vous dites qu’il faut faire une deuxième, troisième, quatrième, cinquième dose et vous n’osez 
plus dire que cela le tuera ! » 
 
« Vous dites qu’il est indispensable de faire un truc auquel vous ne semblez même pas croire et qui 
ne servira de fait à rien ! » 
 
Les autorités n’osent plus dire qu’une mesure sera efficace, mais juste « nécessaire » ! 
 
Il y a une combinaison de « c’est l’enfer » avec « on ne gagnera jamais », affirmant que l’ennemi 
aura toujours un coup d’avance. 
 
Le discours est : 
    « il y a une pluie de bombes, prends un antalgique ! » 
 
Raisons pour lesquelles nous avons eu droit à l’Ukraine 24 heures sur 24 et maintenant le 
réchauffement climatique. 
 
Il n’y a plus que LCI qui fait de l’Ukraine non-stop à la télé. 
 
Bruno Lemaire nous disait il y a plus de huit mois que la Russie serait à genoux avec les sanctions. 
 
LCI continue de le répéter jour après jour. 
 
    « Poutine est foutu, l’économie russe est aux abois, ils n’ont plus de missiles, etc. » 
 
Le Français voit que les prix de l’énergie ou des denrées alimentaires explosent et n’en a plus rien à 
faire de Poutine. Le « nous allons nous prendre une ogive nucléaire sur la gueule et Poutine va 
visiter la tour Eiffel avec les troupes » ne fonctionne plus. 
 
Le cobaye humain standard est saturé, il en a marre ! 
 
Panne de la vaccination 
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Une grande partie des Français est lassée et semble ne plus avoir vraiment peur du Covid. Ils ne 
sont plus convaincus de l’efficacité des mesures et encore moins du « sauveur », l’injection 
expérimentale ! La preuve en est du taux ridiculement bas d’injections du bivalent2. 
 
Au 4 décembre, il y avait officiellement (chiffres probablement mensongers comme tous les autres) 
3,1 % de Français injectés pour 80 % avec une seule dose. Pour ce qui est de la première dose, 
l’électro-encéphalogramme est plat depuis le début de l’année, plus de candidats à la première. 
 
J’en reviens au bivalent, seuls 10 % des plus de 70 ans sont censés l’avoir reçu. D’autant plus 
intéressant que les personnes de plus de 80 ans ne sont pas à plus de 10 % non plus. 
 
On sait que c’est une population captive en maison de retraite ou une population qui suit presque 
aveuglément les conseils de son médecin traitant sans poser de questions. Cette donnée permet ainsi 
d’affirmer que : 
 
    « Les médecins généralistes ont, eux aussi, renoncé au vaccin Covid. » 
 
Relance de l’épidémie ? 
 
Depuis quelques jours le gouvernement essaie de lancer la 9e vague pour introduire de l’angoisse 
pour les fêtes. Je ne suis pas dans le secret de Satan et je ne sais donc pas si c’est juste pour relancer 
le marché d’un produit qui n’intéresse plus ou pour relancer la dictature sanitaire. 
 
La relancer ou tout du moins prendre le pouls de la population… 
 
Est-elle prête à gober de nouveau et repartir comme en 14 ? Masques, confinements, vaccination 
obligatoire, passe sanitaire ? Je ne le sais pas. 
 
Pour autant même les autorités et les corrompus sont bien timides et semblent marcher sur des œufs. 
Les spécialistes et les politiques sont de retour, mais pour dire que « les personnes à risque » 
doivent porter le masque dans les lieux publics. Ils parlent d’une nécessité de rappel vaccinal 
uniquement pour cette même population. Exit les recommandations pour tout le monde. 
 
Est-ce à dire qu’ils ont peur du procès, peur que les effets secondaires des injections expérimentales 
leur sautent au visage ? C’est assez crédible. 
 
    Le « tous vaccinés, tous protégés » est dans les poubelles de l’histoire, nul n’ose le dire encore. 
 
De là à imaginer qu’ils vont relancer une fausse vague à un niveau biblique avec à nouveau des 
fausses saturations et des faux morts du Covid, j’ai quelques doutes, même si l’on peut s’attendre à 
tout de la part de psychopathes. Il n’en demeure pas moins vrai que la situation demeure anxiogène 
aussi bien pour les covidistes que pour les complotistes. 
Les faits suite aux effets d’annonce 
 
Pour autant nous voyons bien que les annonces gouvernementales, aussi bien des autorités que des 
médecins corrompus (ou avec conflit d’intérêts), ont leur effet. 
 
Le fait est que le nombre de personnes masquées augmente. Je ne pense pas qu’elles soient toutes 
dans un mode « au secours on va tous mourir ». Le retour du masque chez les paniqués serait 
d’autant plus étrange que rien ne leur interdisait de continuer de le porter. 
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    Jamais un quelconque responsable politique ou médecin médiatique n’a annoncé la fin de 
l’épidémie en France ! 
 
Au contraire, le discours sur le retour du Malin en automne est généralisé. 
 
J’entends que le mouton paniqué ne pense pas ou peu, mais quand même, si vous avez vraiment 
peur de mourir du Covid, d’autant plus que vous avez 5 doses d’un vaccin « efficace », il demeure 
relativement « logique » de le porter. 
 
Cette augmentation n’est donc pas un effet de panique, mais de « prudence » (cela me fait mal aux 
tripes d’écrire de telles contre-vérités scientifiques). 
 
J’ai donc, sinon l’intime conviction, la croyance que cette augmentation du nombre de masques 
repose sur mon titre ! 
 
    « Ça peut pas faire de mal, c’est mieux que rien. » 
 
C’est pas bien grave ? Là est le danger ! (Pour la santé, nos libertés et la démocratie.) 
 
Nous l’avons croisé si souvent depuis des mois le fameux « c’est pas bien grave ». 
 
    « Quelques semaines de confinement, c’est pas bien grave si ça peut permettre de se débarrasser 
du virus. » 
    « Quelques heures de masques par jour c’est pas bien grave si cela permet de contrôler 
l’épidémie et diminuer les contaminations. » 
    « Scanner un QR code, c’est pas bien grave, après tout qu’est-ce qu’elles (les autorités) en ont à 
faire de savoir si je suis allé au resto. » 
    « Se faire injecter un produit expérimental c’est pas bien grave si cela peut éviter un séjour en 
réanimation et de décéder d’une maladie mortelle. » 
    Etc. 
 
Ce qu’il y a de formidable avec l’assujetti, c’est que « rien n’est grave », quel que soit le sujet! 
 
    Interdire la circulation de véhicules anciens ? 
    Interdire de dépasser le 90 km/h sur autoroute ? 
    Interdire (conseiller, car ils ne peuvent pas contrôler) de chauffer à plus de 19 °C ? 
    Interdire de fumer. 
    Obliger une ceinture de sécurité. 
    Censurer la liberté d’expression. 
    Interdire de prendre l’avion. 
    Obliger un vaccin expérimental pour des millions de personnes en contact avec le public. 
    11 vaccins obligatoires à la naissance. 
    Faire des délestages d’électricité dont nous serions les responsables. 
    Etc., etc., etc. 
 
Il y a des centaines d’autres exemples que nous ne voyons même plus au quotidien tant nous 
sommes habitués. Que répondre ? 
 
« C’est pas bien grave ! » 
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De toutes les façons, pour cette population obéissante, « rien n’est grave » du moment qu’elle a un 
toit, à manger et qu’elle peut regarder le foot ! 
 
Il faut dire que le matraquage est ininterrompu, nous expliquant en novlangue que « la liberté c’est 
l’interdit ». 
« Ça peut pas faire de mal » et « c’est mieux que rien. » 
 
Qu’est-ce qui pousse à l’adhésion aux mesures les plus délirantes ou liberticides ? 
 
Cette masse obéissante n’est pas extrémiste, car : 
 
    Si la majorité des masqués actuels ne sont pas paniqués à l’idée de mourir du virus. 
    Si la majorité des masqués n’est pas intimement convaincue de l’efficacité de la mesure. 
    Si la majorité des masqués pense que « c’est pas bien grave » de le porter. À noter que le « c’est 
pas bien grave » pourrait durer pendant 40 ans en l’absence d’opposition… 
 
Le moteur est certainement lié de fait au « ça peut pas faire de mal » 
 
À noter que les croyances sont les mêmes pour les couvre-feux, distanciations, confinements, QR-
codes, passe vaccinal, etc., le leitmotiv demeure : « ça peut pas faire de mal ». 
 
    La conjonction de « y’a pas besoin d’en faire une affaire d’État » combinée à « ça peut pas faire 
de mal » est la porte ouverte à la dictature de masse. 
 
Ce concept de danger lié à des effets secondaires directs ou indirects semble difficilement 
appréhendable par cette population molle qui obéit sans se poser de (vraies) questions. 
 
Il faut dire que les médias sont « d’une grande aide ». 
 
    Tout individu qui émet l’hypothèse d’une dangerosité du confinement, du masque ou du vaccin et 
j’en passe, est immédiatement factchecké, calomnié, censuré puis mis au ban de la société. 
 
C’est d’une grande aide pour ne pas se poser de questions. 
 
Concernant les masques, je pense qu’il est difficile pour le commun des mortels d’y voir une 
nuisance ou un danger. (Sans même tenir compte des autorités qui rassurent et mentent sur ce sujet). 
 
Ils ne voient qu’un bout de tissu qui semble d’autant plus inoffensif qu’il est notamment utilisé par 
des chirurgiens. Le fameux argument « imparable ». 
 
Bien heureusement, il est pris soin de passer sous silence : 
 
    Qu’un chirurgien ne le porte pas douze heures par jour. 
    Qu’il est changé à minima toutes les quatre heures ou entre chaque opération. 
    Qu’il est porté en atmosphère contrôlée, dans un lieu où la température n’excède pas les 19 °C. 
    Qu’il n’est jamais manipulé, enlevé, remis, déplacé. 
    Qu’il est porté par un adulte formé à son usage. 
    Qu’il a pour objet de protéger des bactéries et certainement pas des virus ! 
 
Quelques dangers directs ou indirects du masque : 
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    Augmente la quantité de CO2 inhalé. 
    Nid à champignons, bactéries qui se développent dans le milieu humide (d’autant plus qu’il est 
gardé pendant des heures, des semaines ou des mois, rangé dans une poche et manipulé hors 
protocole). 
    Substances chimiques inhalées dont microparticules qui se retrouvent dans les poumons. 
    Graphène selon les modèles de masque. 
    Perturbations dans la communication non verbale 
    Problèmes d’apprentissage des langues et des émotions. 
    Induction de la peur d’autrui, autrui qui devient potentiellement un danger mortel. 
    Problèmes relationnels, amplification de troubles psychologiques. 
    Détruit la convivialité, la légèreté, le vivre ensemble. 
    Rend visible une épidémie dont on ignorerait l’existence sans les médias ou le masque. 
    Sentiment de sécurité illusoire. (Comme le contrôle technique générateur d’accidents du fait d’un 
excès de confiance dans un véhicule âgé.) 
    Et pour ceux qui croiraient à son efficacité, dangereux, car il mettrait à mal les défenses 
immunitaires, exposerait à des maladies et condamnerait le porteur à le garder jusqu’à sa mort. 
 
    Le plus délirant est qu’il est déclaré indispensable pour des personnes qui ont des problèmes 
respiratoires ! 
 
    Les faits sur la dangerosité réelle du masque n’entrent pas dans le processus décisionnel de le 
porter ou pas. 
 
Quand bien même l’ensemble des dangers sont ou seraient connus, ils ne sont jamais additionnés. 
 
Le porteur pourra dire « oui, c’est vrai » à propos d’une affirmation, mais n’en fera pas un tout, un 
objet dangereux (sans même parler de son inefficace légendaire). 
 
Penser que le masque c’est dangereux, c’est comme penser que l’excès de sucre c’est dangereux ou 
que la cigarette est dangereuse. C’est un danger relatif, presque imaginaire ! 
Paradoxe des peurs et de la réalité de la menace 
 
C’est là que l’on touche du doigt un énorme paradoxe. 
 
    Ce public n’a pas peur de porter pendant des heures, des jours, des semaines, des mois un produit 
factuellement dangereux. 
 
Une dangerosité dont on peut discuter des conséquences, mais dont nul (honnête) ne peut nier la 
réalité. Je vous rappelle que nous naissons sans masque et que l’espèce a pu survivre jusqu’à 
présent. Que le masque est à l’intérieur de notre corps dans nos systèmes de défense contre les 
agressions extérieures. 
 
La peur de cet objet objectivement dangereux n’est pas conscientisée. 
 
En revanche : 
 
    Les porteurs de masque ont peur d’un virus qu’ils n’ont jamais vu pour lequel ils ont besoin de 
faire un test pour savoir s’ils sont « malades » et dont la mortalité est statistiquement anodine. 
 
Qui connaît une personne jeune, en bonne santé, non vaccinée, qui aurait été terrassée par ce virus ? 
Je pense que je peux répondre sans risque : Personne ! 
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Je peux affirmer que les masqués dans la rue ou dans le bus sont aussi les vaccinés. Vous 
connaissez peut être une exception sait-on jamais ?! 
 
    Plus vous avez de doses de rappels et plus il est probable que vous ayez peur de ce virus et plus 
vous êtes masqué. 
 
Et c’est là que l’on touche au merveilleux. Le multi-injecté croit que son vaccin le protège des 
formes graves. Il en est à ce point convaincu qu’à sa sortie de réa diagnostiqué Covid, il pourra 
déclarer sans sourciller : 
 
    « Heureusement que j’étais vacciné », sous-entendu que le vaccin lui a sauvé la vie. 
 
N’espérons pas faire pénétrer le doute et lui suggérer que le dit vaccin serait totalement inefficace 
ou pire, à l’origine de ses troubles. 
 
    Le multivacciné est donc à la fois intimement convaincu de l’efficacité de ses injections et en 
même temps, a d’autant plus peur du Covid qu’il a de doses ! 
    Plus il sera protégé et plus il sera prompt à remettre un masque. 
 
Ce multirécidiviste de l’injection « efficace et inoffensive » se sentira protégé d’un virus mortel par 
un masque dont la dangerosité réelle sera de fait totalement inexistante. 
 
Parler d’un rapport bénéfice vs risque pour le masque n’a donc pas de sens pour celui qui le porte 
« volontairement ». 
 
Face à la peur de mourir : 
 
    La dangerosité réelle du masque devient imaginaire. 
 
Tandis que : 
 
    L’efficacité imaginaire du masque devient réelle, réelle, car anxiolytique. 
 
La question est donc : 
 
Cette masse a-t-elle encore assez peur pour se masquer massivement et exiger plus de dictature ou 
pas ? L’augmentation du nombre de masques dans la rue ou les magasins n’est pas forcément 
rassurante, mais il est à mettre en balance avec le taux ridicule de personnes qui ont fait leur 
bivalent. 
 
https://7milliards.fr/tortosa20221207-masque-peut-pas-faire-de-mal.pdf 
 
Source : Nouveau Monde 
 

 
 
Dictature climatique ou Green New Deal. 
 
Totalitarisme et colonialisme. Dictature climatique ou Green New Deal sanctuarisé. 
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J-C - Ils ne survivent que grâce aux mesures dictatoriales qu'ils imposent aux pays en voie de 
développement dont ils pillent les richesses. Des mesures qui relèvent également du 
protectionnisme visant  leurs principaux concurrents, la Russie et la Chine.  
 
Taxe carbone aux frontières adoptée par l’UE : comment ça marche ? -  publicsenat.fr  13 décembre 
2022 
 
Tard dans la nuit de lundi, le Parlement européen, la commission et les Etats membres, réunis en 
trilogue, ont acté les grands principes du mécanisme d’ajustement carbone aux frontières (MACF) 
communément appelé « taxe carbone ». 
 
« Fin annoncée, même si progressive, du dumping climatique, protection des industries qui 
décarbonent et levier de relocalisation. On avance ! », s’est félicité l’eurodéputé Yannick Jadot, sur 
Twitter. 
 
Avec l’envolée du prix de la tonne de CO2, cette taxe carbone a effectivement pour but d’éviter un 
« dumping écologique » qui verrait les industriels délocaliser leur production hors d’Europe, tout en 
encourageant le reste du monde à adopter les standards européens. 
 
Ce dispositif consistera à appliquer aux importations des Vingt-Sept, les critères du marché du 
carbone européen, où les industriels de l’UE sont tenus d’acheter des quotas couvrant leurs 
émissions polluantes. En pratique, l’importateur devra déclarer les émissions liées au processus de 
production, et si celles-ci dépassent le standard européen, acquérir un « certificat d’émission » au 
prix du CO2 dans l’UE. Si un marché carbone existe dans le pays exportateur, il paiera seulement la 
différence. 
 
Les secteurs concernés 
 
Le mécanisme, administré pour l’essentiel de façon centralisée au niveau de l’UE, visera les 
secteurs jugés les plus polluants (acier, aluminium, ciment, engrais, électricité), comme le proposait 
la Commission européenne. « L’accord trouvé est satisfaisant car l’assiette est assez large. 
Certains voulaient notamment exclure les engrais ou l’électricité. Les émissions indirectes 
(générées par l’électricité utilisée pour la production) sont aussi concernées », rappelle 
l’eurodéputé écologiste David Cormand. 
 
Le Parlement a obtenu d’y ajouter l’hydrogène, certains produits dérivés (boulons…), et Bruxelles 
devra étudier l’éventuelle extension à la chimie organique et aux polymères (plastiques). 
 
Les revenus attendus, qui pourraient dépasser 14 milliards d’euros annuels, alimenteront le budget 
général de l’UE. 
 
Actuellement, les industriels européens se voient allouer des quotas gratuits couvrant une partie de 
leurs émissions, pour soutenir leur compétitivité face aux concurrents étrangers. A mesure que 
montera en puissance l' « ajustement aux frontières », les quotas gratuits distribués aux secteurs 
concernés seront supprimés progressivement. 
 
« C’est une belle idée la taxe carbone aux frontières mais elle est extrêmement complexe à mettre 
en place. On risque de se tirer une balle dans le pied en grevant notre compétitivité européenne 
déjà lourdement impactée par la hausse du prix de l’énergie. L’industrie automobile par exemple 
utilise des produits importés qui seront lourdement taxés. Ce coût s’en ressentira sur le prix de 
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vente et sur les exportations », prévient Sophie Primas, la présidente LR de la commission 
économique du Sénat. 
 
En juin dernier, le Parlement européen avait rejeté une proposition visant à instaurer une taxe 
carbone aux frontières. Le PPE (droite européenne) avec le soutien de l’extrême droite, de 22 
Renew et de 18 sociaux-démocrates, exigeait un maintien jusqu’en 2034 des quotas gratuits dans 
l’Union, au nom de la compétitivité des entreprises. Ce qui repoussait également la mise en place 
complète d’une taxe carbone sur les importations. Ce report à 2034 était une « ligne rouge » pour 
les Verts et S & D. 
 
Calendrier 
 
« Le nouveau projet de loi sera le premier du genre. Il est conçu pour être en totale conformité avec 
les règles de l’Organisation mondiale du commerce (OMC). Il s’appliquera à partir du 1er octobre 
2023, mais avec une période de transition pendant laquelle les obligations de l’importateur se 
limiteront à la déclaration », détaille le Parlement européen dans un communiqué. 
 
Quant au calendrier du démarrage effectif, il dépendra de pourparlers en fin de semaine sur le reste 
de la réforme du marché carbone européen. 
 
Commission et Etats défendent une application progressive du mécanisme sur dix ans pendant 
laquelle la réduction des quotas gratuits baisse de 10 % par an entre 2025 et 2035. Les eurodéputés, 
eux, demandent une réduction des quotas gratuits de 20 % entre 2027 et 2032. 
 
Le calendrier de suppression des quotas gratuits, âprement discuté, ne sera abordé que vendredi et 
samedi dans les pourparlers sur la réforme du marché carbone. « On est train de se diriger vers 
2035 », s’inquiète David Cormand. « Après tout dépendra du rythme de baisse, si c’est 80 % la 
première année ce ne sera pas la même chose que 10 %. Je rappelle que l’Union européenne s’est 
engagée à réduire ses émissions de C02 de 55 % d’ici 2030 donc il vaudrait mieux s’accorder sur 
2032 que 2035 », ajoute-t-il. 
 
L’Union européenne devra également trancher d’autres points cruciaux comme le maintien des 
allocations gratuites aux industriels européens pour leur production destinée aux exportations vers 
des pays hors-UE. Mais pour les Etats membres les « rabais à l’exportation, risquent d’être 
incompatibles avec les règles anti-subventions de l’OMC. » publicsenat.fr  13 décembre 2022 
 

 
 
 Économie. 
 
L'analyse d'un économiste  -  L'Investisseur sans costume  13 décembre 2022 
 
Soyons un peu marxistes pour une fois et acceptons que l’infrastructure précède la superstructure : 
Le fric est bien plus important que les bonnes intentions et les droits de l’homme finissent toujours 
par s’effacer devant les droits de l’asticot, surtout empilés en monceaux de cadavres. 
  
Le fric avant les vies : Les intérêts économiques en Ukraine sont bellicistes 
  
Alors que la Russie occupe toujours 1/5e du territoire ukrainien, le plus riche géologiquement et que 
la guerre prend bien plus sûrement le chemin de la radicalisation et l‘internationalisation que celui 
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de la résolution, un rapport de plus de 400 pages a été publié mercredi dernier par la branche 
Parisienne du CEPR. 
  
Le Center for Economic Policy Research est un gros organe néoconservateur financé par des 
banques centrales (y compris la Banque de France) et de grandes institutions financières. Il a été 
fondé il y a 40 ans par Richard Portes, professeur d’économie britannique et promoteur infatigable 
d’un élargissement agressif de l’Union Européenne à l’Est dans la plus pure tradition britannique 
d’achoppement à l’Est façon Mckinder. C'est le sempiternel jeu des puissances maritimes qui 
pourrissent les puissances terriennes à l'Est. 
  
Le rapport s'intitule « Reconstruire l’Ukraine : Principes et Politiques ». 
  
Alors que les Russes répétaient la veille de la publication qu’ils restaient disposés à mettre fin au 
conflit si les raisons qui les y avaient poussés étaient éliminées, nous lisons dans le rapport du 
CEPR que la position occidentale est un brin plus radical et exige une victoire ukrainienne complète 
pour permettre une reconstruction stable et un climat sûr… Au moins suffisamment pour envisager 
un scénario sécuritaire de type israélien. 
  
Je vous laisser apprécier la modestie des ambitions des auteurs en faveur de la paix. 
  
Démanteler ou isoler la Russie 
  
Les auteurs imaginent candidement démanteler la Russie en une douzaine d’États indépendants ou 
l’isoler en un nouveau royaume ermite façon Corée du Nord. Ils n’envisagent jamais en revanche 
une Russie souveraine acceptée pour ce qu’elle est dans le concert des nations. 
  
Cette ingérence est imprudente devant le soutien indéfectible de la Chinois à son voisin et au risque 
de contagion et de radicalisation du conflit. 
  
Cette ingérence est folie devant la doctrine nucléaire russe et la déclaration de Poutine au début du 
conflit sur l’usage atomique : « À quoi nous sert ce monde si la Russie n’y a pas de place ? » 
  
  
De Gaulle et la prophétie européenne 
  
Nous avons également la « joie » d’apprendre dans ces pages que l’Europe a finalement décidé de 
prendre sa place géopolitique depuis que nous avons accepté l’Ukraine comme candidat à l’Union 
cet été. 
  
Nous aurions pu nous cantonner à une union économique dégradante (degrading to just an 
economic union) mais fort heureusement nous avons choisi de « remodeler l’Europe et même 
l’Eurasie / Reshape Europe and Eurasia ». 
  
Ben voyons. 
  
La destruction de notre appareil énergétique tient sans aucun doute du génie géopolitique et d’une 
autonomie géostratégique à faire peur. 
  
Résonne alors douloureusement l’extraordinaire prophétie formulée par de 
Gaulle face au risque de l’impossible fédéralisme européen : 
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 « Dans une Europe intégrée, il n’y aurait peut-être pas de politique du tout, faute de pouvoir en 
imposer une à chacun des États. Mais alors, peut-être, ce monde se mettrait-il à la suite de 
quelqu’un du dehors qui, lui, en aurait une. Il y aurait peut-être un fédérateur, mais il ne serait pas 
européen. »  
 
Nous ne pouvons qu’observer que nous finissons de nous asservir à notre fédérateur, les États-Unis 
profitent du conflit ukrainien pour nous passer la laisse énergétique par-dessus les laisses 
monétaires, militaires, juridiques et technologiques. 
  
La déliquescence actuelle de l’Union Européenne dont nous effleurons la corruption et le vice ces 
jours-ci ne nous empêche pourtant pas de, littéralement, vendre la peau de l’ours russe avant de 
l’avoir tué ou pour reprendre le mot de Bruno Bertez de jouer à la roulette russe en Ukraine. 
  
La peau de l'ours russe est déjà vendue... 
  
Dans une sorte d’inconscience lubrique tout le monde sort en ce moment la calculette. 
  
On estimait à 120 milliards d’euros les destructions du conflit en septembre, le coût de la 
reconstruction est désormais estimé entre 350 et 1 100 milliards d’euros. 
Vous êtes peut-être affolé par l’ampleur de la facture mais d’autres se frottent les mains. 
  
Ainsi l’Irak a produit plus de 1 000 milliards de dollars de pétrole depuis la guerre de Bush junior, 
ce qui a déjà engraissé considérablement les sponsors de l’ex-président texan et encore : 
150 milliards se sont envolés, disparus en corruption et mauvais coups. 
  
L’Ukraine ne dispose pas des réserves pétrolières irakiennes mais de ressources minières 
stratégiques et abondantes (charbon, fer, manganèse, graphite, uranium, titane, néon, xénon…) et 
d’immenses étendues de ses terres noires si fertiles. 
  
Saccage à l'irakienne 
 
Nous oublions bien trop vite l’importance des ressources ukrainiennes dans ce conflit. Nous 
oublions que l’Ukraine était déjà le grenier à blé de l’Empire romain et qu’Hitler détourna de 
Moscou la majeure partie de son armée lors de Barbarossa afin d’atteindre au plus vite les mines du 
Donbass. 
  
Ajoutez à cela une main-d’œuvre abondante, à bas coût et haute qualification ainsi qu’une 
corruption endémique et vous avez tous les ingrédients pour un scénario de saccage à l’irakienne. 
  
Rappelez-vous les collusions d'Hunter Biden en Ukraine et le limogeage sur instruction d'un 
procureur ukrainien qui voulait enquêter. 
  
Mais cette fois, c’est promis, les États-Unis s’engagent pour l’honneur et la gloire et nous, à leur 
suite, apportons 1 000 milliards de financement par altruisme pour nos frères ukrainiens, enfin s’ils 
ne sont pas tous morts ou exilés d’ici là. 
  
Bien évidemment : de telles sommes sont considérables et notre bible de la reconstruction ne 
manque pas de noter que seul un appel massif à des fonds internationaux permettra un redressement 
rapide de l’Ukraine. 
  
BlackRock aux commandes et à la réception  
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C’est sans doute pour cela que BlackRock sera en charge de la feuille de route pour exécuter le 
cadre d’investissement de la reconstruction… De manière totalement objective bien sûr et en 
servant les intérêts du gouvernement ukrainien avant les siens, n’est-ce pas. 
Il ne vous est pas permis de douter que la haute teneur morale de BlackRock leur permet d’être juge 
et partie en toute honnêteté. 
  
Sans doute les efforts de guerre de chacun seront récompensés par de juteux budgets et c’est là que 
le bât blesse. 
  
Le hochet contre la paix sans victoire... Non, non, rien n'a changé 
 
Si l’Europe est un contributeur majeur au conflit, la France et l’Allemagne n’y ont encore que 
plongé un gros orteil, tant la situation est pourrie. 
  
Il n’est pas anodin que ce gros rapport ait été sorti à Paris en pleine visite protocolaire ukrainienne : 
Il sonne comme un hochet pour ameuter les sponsors et financiers afin qu’ils fassent enfin rentrer 
dans le rang leurs gouvernements et débloquent crédits et matériels à grande échelle. 
Il y a là comme un relent de John Pierpont Morgan quand il avait forcé la main à Wilson en mettant 
l’industrie américaine au service de l’Entente lors de la Première Guerre mondiale et interdisant la 
« Paix sans victoire » que recherchait Wilson si ardemment mais qui aurait été catastrophique pour 
JP Morgan… Les choses n’ont pas fondamentalement changé depuis un siècle. 
 
Et l’on voit alors le cercle vicieux se dessiner. 
  
Le mécanisme de la corruption 
  
1- Les gouvernements débloquent des fonds publics massifs pour ce conflit. 
  
2- Ils y gagnent des financements pour leurs élections comme on a pu l’entrevoir avec le scandale 
FTX qui a remonté des financements ukrainiens pour la campagne des démocrates aux midterms. 
  
3- En échange de quoi les généreux sponsors récupèrent des contrats pharaoniques de 
reconstruction leur donnant des moyens d’influence disproportionnés sur les gouvernements. 
  
Le cercle est bouclé et il n’y a plus qu’à recommencer. 
  
La guerre au-dedans est le miroir de la guerre au-dehors 
  
Finalement, une bonne guerre devient un excellent moyen de transformer des dépenses publiques 
massives en gains tout aussi massifs pour le secteur privé. 
  
Finalement la guerre au-dedans contre les populations et au-dehors contre la Russie et derrière la 
Chine sont les deux faces d’une même pièce. 
  
Et j’espère que vous n’êtes pas encore rassasié car il nous manque encore le plat de résistance. 
  
Les réserves et actifs russes gelés échapperont difficilement aux appétits des banques affamées 
  
Depuis le début du conflit ukrainien dorment 350 milliards de dollars d’actifs et réserves monétaires 
russes gelés par l’Occident. Bien sûr, une paix négociée devrait restituer ces réserves. Dans le cas 
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contraire, ils seraient définitivement saisis et attribués officiellement à la reconstruction de 
l’Ukraine. Ils pourraient aussi être détournés pour renflouer notre secteur financier en lambeau. 
  
Je ne sors pas cette hypothèse du chapeau : En 2008 déjà l’argent de la cocaïne avait renfloué les 
banques américaines et le blanchiment des mafias russes avait contribué à sauver les banques 
européennes comme l’avait révélé le scandale Danske Bank. 
  
En 2023 je ne serais pas étonné que l’on utilise les réserves russes pour éponger la crise financière 
et monétaire carabinée qui nous guette. 
Le seul obstacle serait une paix négociée ou pire une défaite ukrainienne. 
Il est sérieusement temps de nous demander pourquoi et surtout pour qui nous alimentons cette 
guerre et plus encore aujourd’hui que les appétits attendus se réveillent et révèlent leur horreur 
candide. 
  
Le mécanisme morbide de la montée aux extrêmes 
 
Poutine est régulièrement dépeint dans les médias comme un vieil autocrate acculé et dégénéré. 
Nous ne détestons jamais plus chez les autres que nos propres défaillances et il semble que nous 
devions les projeter sur Poutine afin de fabriquer l’ennemi à la mesure de notre névrose. 
  
Nous sommes entrés dans un cycle mimétique de montée aux extrêmes si bien décrit par René 
Girard. Jusqu’ici les Russes et les Chinois refusent de se laisser entraîner et avancent 
prudemment… Mais pour combien de temps encore. Celui de désamorcer le cycle ou alors de 
l’alimenter encore davantage ? 
  
L’erreur serait de croire que ces questions ne nous concernent pas et que nous n’y avons aucune 
prise. 
  
La guerre au-dedans est le miroir de la guerre au-dehors. 
  
C’est le caractère des grands peuples que de refuser la fatalité. 
  
Et pas uniquement sur un terrain de foot climatisé ou devant une télé. 
  
Un peuple qu’est-ce que c’est ? Si vous ne le faites pas, personne ne le fera à votre place. 
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